

OPINION

1.059,72
(-0,14%)

Bolsa de Madrid

El IPC del mes de agosto ha sido una buena justificación para el retroceso de la Bolsa con respecto a la semana anterior.

192,265
(+1'89%)

Dólar

El dólar sigue subiendo posiciones frente a la pesetas y a las divisas europeas. El euro continúa su tendencia a la baja frente al dólar.

52
(-5,5%)

Petróleo

Los analistas atribuyen esta bajada a las declaraciones de la Casa Blanca de que no podía llegar a echar mano de sus reservas de petróleo para frenar la subida de los precios.

Los apartamentos turísticos recibieron a 1.052 visitantes

El número de turistas que visitaron durante el mes de julio los apartamentos turísticos de Castilla-La Mancha ascendieron a 1.052 personas, de las cuales 970 eran residentes en España y el resto, concretamente 82, extranjeros.

SUBE

La participación de las empresas castellanomanchegas en las Ferias, tanto nacionales como internacionales, que deciden presentar sus productos en este tipo de eventos, como una forma más

BAJA

La inflación, que un mes más se ha incrementado en Castilla-La Mancha, siendo la alimentación y el turismo los sectores que han contribuido a aumentar el IPC de agosto en un 0,5%. La inflación interanual en la región se sitúa en el 3,6%.

LA IMAGEN DE LA SEMANA



VICENTE MACHUCA

ASAJA Y COAG CONVOCAN UNA MANIFESTACIÓN EL 19 DE SEPTIEMBRE POR LA SUBIDA DE LOS CAR-

ECONOMÍA Y EMPRESAS

DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3ª planta. 45001 Toledo
Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94
FAX: 925 22 50 18

Fundado en 1998
EDITA:
Grupo El Día

PRESIDENTE DEL GRUPO EL DÍA
Santiago Mateo Sahuquillo

Redactora-Jefe: Ana Isabel Moreira
Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana, Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles S. Infantes (Ciudad Real), César Armuña (Cuenca), Juan M. Miranda (Guadalajara).
Fotografía: Javier Pozo

DISTRIBUCIÓN
Distritoledo S.L.

IMPRIME
Grupo El Día

DEPÓSITO LEGAL
CU 321- 1.998

NOMBRES DE ACTUALIDAD

CESÁREO ORTEGA

Pte. Fed. Regional de Hosteleros

El presidente de la Federación Regional de Hosteleros, Cesáreo Ortega, ha señalado que la Central de Reservas de Servicios Turísticos estará operativa antes de que finalice el año. Esta iniciativa está ya terminada y en estos momentos se están acoplando las cinco asociaciones provinciales.



J.P. HERNÁNDEZ MOLTÓ

Presidente de Caja Castilla-La Mancha

Caja Castilla-La Mancha, presidida por Juan Pedro Hernández Moltó, ha firmado tres acuerdos de colaboración con la Diputación de Toledo para contribuir al progreso de la provincia, por los cuales la entidad financiera invertirá más de 2.000 millones de pesetas.



GERARDO URCHAGA

Ex-presidente de Puertas Visel

La Junta General de socios de Puertas Visel ha acordado cesar al presidente de la compañía, Gerardo Urchaga, que ha presidido la compañía de Villacañas desde su constitución en 1988. En los próximos días se convocará una nueva Junta General de socios para designar un nuevo consejo de administración.



CARTAS AL DIRECTOR

Información a los lectores

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3ª; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail economiayempresa-clm@ticom.es. Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

EL AGUA MÁS CARA

Leo en un reportaje publicado en su semanario que el precio del metro cúbico en Cuenca es uno de los más caros de las principales ciudades de Castilla-La Mancha. Aunque el servicio del agua es competencia de los Ayuntamientos, creo que no es justo que por el mero hecho de vivir en una ciudad uno tenga que pagar más por el agua. No se paga la calidad

de la misma, que es indiscutible que en unas localidades es mayor que otra, lo que se paga es el consumo. No sé los criterios que se establecen para fijar las tarifas. Considero que debería hacerse de una manera más equilibrada, para que así no hubiera tanta diferencia entre unas ciudades y otras.

Carmen G. Ruíz
Cuenca

"ENTRE COMILLAS"

ANTONIO SÁNCHEZ, TÉCNICO DE FERIAS DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CUENCA (HACIENDO REFERENCIA A LA PRÓXIMA EDICIÓN DE NATURAMA): "La inversión que se realizará superará los 100 millones de pesetas y evitará que ocurra como en este año, en el que la demanda de participación ha superado en un 20% la oferta disponible".

MARCO PAREDES, GERENTE DE GEDAS: "Aunque las escuelas de Informática de la UCLM están en Ciudad Real y Albacete, Toledo es la capital de la región autonómica y muchos de los alumnos son de Toledo o sus alrededores".

ALBERTO GÓMEZ, SECRETARIO EJECUTIVO DE LA UNIÓN DE PEQUEÑOS AGRICULTORES (UPA): "El último año que se dieron derechos de vaca nodriza fue el año pasado pero fue injusto y muy escaso, como el que se pretende realizar de nuevo".

FERNANDO MARÍN, PRESIDENTE DE LA MANCOMUNIDAD DE AGUAS DEL SORBE: "La Mancomunidad no dice un no a la construcción de una nueva presa en Guadalajara, pero siempre con garantías. Estas tendrán que pasar porque las previsiones de abastecimiento sean para los municipios en primer lugar".

REVISTA DE PRENSA

Inflación en agosto

La inflación española de agosto fue decepcionante. Los precios subieron cuatro décimas y la tasa interanual se quedó clavada en el 3,6%, mientras el índice subyacente pasó del 2,5% al 2,7%. Si comparamos estas cifras con el desastre de julio, cuando buena parte de las rúbricas dieron señales de descontrol, los datos no son tan malos. Pero en contra de las previsiones de algunos analistas, la tasa interanual sigue por encima de la barrera del 3,5%.

Expansión

Internet vuelve al mercado

La primera crisis financiera de las empresas de Internet empieza a olvidarse. Las espectaculares compras anunciadas en los últimos días indican que vuelve la confianza, y con ella el dinero. Los grandes inversores están superando el susto de abril, cuando se derrumbaron las cotizaciones en el Nasdaq y en Europa hubo que enterrar los primeros cadáveres de la nueva economía.

Cinco Días